



Pressemitteilung Speyer & Grund: Balsamico für den deutschen Markt

Neue Innovation aus dem Hause: Speyer & Grund: Der Mainzer Spezialist für Genussessige und Essigessenzen bringt zum Januar 2024 eine neue Produktlinie auf den Markt – einen Balsamico, speziell abgestimmt auf den deutschen Markt.

"Unsere Spezialisten haben einen tollen Balsamico-Geschmack kreiert", sagt Gesellschaft Johannes Kaluza. Produziert wird der Balsamico im Feldmann-Werk in Karlsruhe, das zur Firmengruppe von Speyer & Grund gehört. Hergestellt wird der vollmundige Balsamico aus mediterranen Weinessigen und kommt in den Variationen "hell", "dunkel" und "Crema" daher.

"Sein Geheimnis ist der besondere Säure-und-Süße-Mix", sagt Oliver Sladek, Geschäftsführer Marketing/Sales bei Speyer & Grund: "Den haben unsere Essigexperten so komponiert, dass er bei deutschen Feinschmeckern besonders gut ankommt." Traubenmost und Süße werden dabei so ausbalanciert, dass ein harmonischer und vollmundiger Balsamico entsteht. "Wir bieten damit als erstes Unternehmen einen optimalen Balsamico-Geschmack für den deutschen Markt", freut sich Johannes Kaluza.

Seit einem Urteil des Europäischen Gerichtshofs aus dem Jahr 2020 dürfen auch Balsamessige aus Deutschland die Bezeichnung "Balsamico" tragen. Speyer & Grund bringt nun den ersten hochwertigen Balsamico im Preiseinstiegsbereich heraus, der zudem in einer PET-Flasche abgefüllt wird – das spart Transportkosten und ermöglicht einfaches Recycling der Flaschen. Auch die Produktion in Deutschland trägt zu einem geringen CO₂-Abdruck und umweltschonenderen Transportwegen bei.

Das Unternehmen Speyer & Grund ist seit 160 Jahren Spezialist für Essigessenz, Essigsäuren und Säuerungsmittel. Das mittelständische Familienunternehmen mit rund 100 Mitarbeitern hat seinen Firmensitz in Mainz und sowie zwei Werke in Meerane, Sachsen, und Karlsruhe, Baden. Wichtigstes Produkt ist die Essigessenz, die seit 1877 von Speyer & Grund vertrieben wird – seit 1973 unter dem Markennamen SURIG. Zur Unternehmensgruppe gehören aber auch Qualitätsmarken wie WÜRZGUT, ACETOSUR, FELDMANN sowie das Säuerungsmittel CITROVIN in der Zitronenflasche.

Speyer & Grund produziert pro Jahr rund 80 Millionen Flaschen an Essigen und Essigessenzen aller Qualitätsstufen, darunter hochwertige Apfelessige und rund 20 Millionen Flaschen SURIG Essigessenz. Seit 2021 bietet Speyer & Grund auch mit dem HYGREEN Essig-Hygiene-Reiniger eine neue Innovation für den Reinigungsmarkt: Die umweltfreundliche Alternative für hygienische Sauberkeit im Haushalt aus natürlichen Zutaten und mit hoher Wirksamkeit.